

Convoca FCN a encuentro el 6 de julio

# Valoran partido en Marea Rosa

Llama Acosta  
a los que no quieren  
que se agudice  
la 'antidemocracia'

JORGE RICARDO

El Frente Cívico Nacional (FCN), uno de los organizadores de la Marea Rosa en defensa del INE y los organismos autónomos, y que al final respaldó la candidatura de Xóchitl Gálvez, convocó a analizar la creación de un nuevo partido político.

Tras la pasada elección en la que Morena ganó la Presidencia y la mayoría en el Congreso, el FCN llamó a una reunión el 6 de julio para reflexionar sobre el futuro del movimiento que hizo que miles de ciudadanos llenaran el Zócalo y Paseo de la Reforma en cuatro ocasiones en contra de lo que consideraron ataques del Presidente Andrés Manuel López Obrador al INE, al Poder Judicial y, en general, a los organismos autónomos.

“Una de las posibilidades es ir construyendo un nuevo partido”, dijo el ex diputado Fernando Belaunzarán, aunque aclaró que no sería el partido de la Marea Rosa, pues ésta es un movimiento mucho más amplio donde participaron más organizaciones y ciudadanos sin grupo.

“La Marea Rosa es algo que nos rebasa a todos. Esa es una irrupción ciudadana que hay que cuidar mucho. Pero hay muchos ciudadanos que pueden estar esperando que haya una nueva opción política y es algo que tendremos que discutir”, dijo.

Belaunzarán consideró incluso que en el nuevo partido podrían estar integrantes de otros que ya existen, pero principalmente mexicanos sin partido, ya que en las multitudinarias manifestaciones del movimiento desde 2022 participaron personas como José Woldenberg,

ex presidente del IFE; José Ramón Cossío, Ministro en retiro de la Suprema Corte; Lorenzo Córdova, ex presidente del INE; Roger Bartra, sociólogo, o el historiador Enrique Krauze.

“Si la mayoría de la gente piensa que no es necesario un nuevo partido, seguiremos siendo un actor que articule las iniciativas desde la sociedad. Si la gente considera que es correcto crear un nuevo partido, pues lo haremos”, señaló Belaunzarán.

La convocatoria para la reunión en la Ciudad de México, en un lugar aún por definir, fue anunciada ayer por

Guadalupe Acosta Naranjo, secretario general del PRD en 2006, cuando ese partido postuló a Andrés Manuel López Obrador por primera vez para presidente.

“Los primeros días, después de la jornada del 2 de junio nos han demostrado que los temores que teníamos y que tenemos sobre la regresión autoritaria que ha vivido y se puede profundizar en México eran ciertos”, afirmó Acosta Naranjo acerca de la insistencia del Presidente López Obrador de sacar a como dé lugar la reforma al Poder Judicial.

“Los primeros pasos que se están dando desde el Poder Presidencial y desde quien hoy se asume como la candidata ganadora (Claudia Sheinbaum) no son alentadores para nuestra democracia. Por lo tanto, no podemos cruzarnos de brazos ni irnos a descansar”, dijo.

Acosta Naranjo anunció también una gira del Frente por todo el País.



El senador Emilio Álvarez Icaza y los integrantes del Frente Cívico Nacional, Amado Avendaño y Guadalupe Acosta.

